



Antwort zur Anfrage Nr. 1966/2015 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Lerchenberg
betreffend **Baugebiet Nino-Erné-Straße (FDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zu 1.

Auf Grund des noch nicht zum Abschluss gebrachten Umlegungsverfahrens, ist ein Zeitrahmen für die Herstellung der Erschließung derzeit nicht zu nennen.

Zu 2.

Weder der Zeitpunkt der Erschließung noch der Zeitpunkt der Ausparzellierung einzelner Grundstücke können derzeit vorausgesagt werden.

Zu 3.

Im Bebauungsplan LE2 ist kein Zugang/Zufahrt zwischen der L426 und dem Wohngebiet festgelegt.

Mainz, 23.11.2015

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete